



Colegio de los Sagrados Corazones

RECOLETA

“Contemplar, vivir y anunciar al mundo el amor
de Dios encarnado en Jesús”



Boletín Compartiendo del 11 de diciembre de 2025 - Edición 3037



Promoción 2025

“Lorenzo Galbani”



ÍNDICE VIRTUAL

Pág. 2-4: Editorial: ¡Hasta siempre, Promoción 2025!

Pág. 5: #ModoPastoral

Pág. 6 y 7: ExpoCAS 2025

Pág. 8-10: PD IB - Interscience 2025



JUBILEO DE LA CONSOLACIÓN
VIGILIA DE ORACIÓN
PRESIDIDA POR EL SANTO
PADRE LEÓN XIV
Basilica de San Pedro
Lunes, 15 de septiembre de
2025

JUBILEO 2025
PEREGRINOS DE ESPERANZA

“La verdadera consolación que debemos ser capaces de transmitir es la de mostrar que la paz es posible, y que brota en cada uno de nosotros si no la sofocamos. Que los responsables de las naciones escuchen particularmente el grito de tantos niños inocentes, para garantizarles un futuro que los proteja y los consuele”

COPYRIGHT © VATICAN MEDIA

EDITORIAL

¡Hasta siempre, Promoción 2025!

Hoy, reunidos con orgullo y emoción, despedimos a la **Promoción 2025 “Lorenzo Galbani”**. Llegar al final de una etapa tan significativa siempre nos invita a detenernos un momento: a mirar lo vivido con gratitud, a reconocer el esfuerzo invertido y a valorar a quienes nos acompañaron a lo largo del camino. También es un tiempo especial para proyectarnos hacia el futuro con ilusión, con esperanza y con la certeza de que cada uno de ustedes está listo para escribir nuevas historias.

Durante su paso por nuestro colegio, han aprendido mucho más que contenidos académicos. Han desarrollado habilidades fundamentales, pero sobre todo han internalizado valores que los distinguen como jóvenes íntegros: el esfuerzo constante, la solidaridad que abraza, el respeto que dignifica, el compañerismo que une y la perseverancia que impulsa. Estos valores, vividos día a día en aulas, patios, proyectos, exámenes y celebraciones, serán el faro que los guíe en cada decisión, en cada desafío y en cada sueño que se propongan alcanzar.

Al mirar atrás, quedan grabados en la memoria momentos que hoy adquieren un valor especial: las risas en los recreos, el apoyo entre compañeros, los trabajos de equipo que desafiaron su paciencia y creatividad, las presentaciones que vencieron nervios, los ensayos que terminaron en aplausos, las actividades que pusieron a prueba su compromiso y aquellas conversaciones que marcaron su adolescencia. Todo ello forma parte de una historia compartida, una historia que no termina hoy, sino que se transforma.

Aunque pronto cada uno de ustedes tomará un camino distinto, siempre serán parte de nuestra familia recoletana. Este colegio no ha sido solo un espacio de estudio; ha sido hogar, refugio, taller de sueños y punto de partida hacia un futuro lleno de posibilidades. Aquí aprendieron que no caminan solos, que siempre hay alguien dispuesto a apoyar, a guiar, a escuchar. Y eso, queridos estudiantes, es un regalo que llevarán para toda la vida.

Hoy les pedimos que sigan adelante con valentía, con entusiasmo y con un corazón dispuesto a crecer. Que recuerden las palabras de Gabriel García Márquez:

“La vida no es la que uno vivió, sino la que uno recuerda y cómo la recuerda para contarla”.

Que sus recuerdos de estos años sean luz para avanzar, impulso para arriesgarse y fuerza para no rendirse.

Y que abracen también la esperanza, como nos inspira Helen Keller:

“El optimismo es la fe que conduce al logro; nada puede hacerse sin esperanza y confianza”.

Crean en ustedes mismos, en sus talentos y en su capacidad de transformar la realidad. Cada paso que den hacia adelante será un triunfo, incluso cuando esté acompañado de dudas o temores.

Hoy están preparados para asumir nuevas responsabilidades, tomar decisiones que marcarán su futuro, descubrir vocaciones, enfrentar retos y perseguir con determinación aquello que los haga verdaderamente felices. Confíen en lo aprendido, en lo vivido y en lo que cada uno lleva dentro. Tienen las herramientas, la fuerza y la sensibilidad para dejar una huella positiva en el mundo.

Agradecemos profundamente a los maestros que han pasado por esta promoción por su compromiso, paciencia y entrega; por cada orientación, por cada clase preparada y por cada gesto que dejó marca. A los padres de familia, gracias por su apoyo, por su confianza y por acompañar este camino con amor y esperanza. Y a ustedes, queridos estudiantes, gracias por su alegría, su creatividad, sus preguntas, su ingenio, su cariño y por permitirnos ser parte de este capítulo tan especial de sus vidas.

¡Adelante, Promoción 2025 “Lorenzo Galbani”!
El mundo los espera con los brazos abiertos.

Que los Sagrados Corazones de Jesús y María los acompañen, iluminen y protejan en cada paso que den.

Prof. Carmen García Soledad
Coordinadora de Vº de Secundaria

Prof. Erick Huamán Licas
Coordinador del Programa del Diploma IB





Misa Dominical

Este domingo 14 de diciembre a las 10:00 a. m., en la capilla del colegio, celebraremos la **Eucaristía del Tercer Domingo de Adviento**.

Los esperamos para vivir juntos este tiempo de esperanza en la presencia de Jesús Eucaristía.

Coordinación de Pastoral

EXPO CAS 2025

La EXPO CAS 2025 tuvo lugar los días 26 y 27 de noviembre, organizada por los estudiantes de IV y V año, pertenecientes al Programa del Diploma de Bachillerato Internacional, bajo el lema “Juntos creamos, juntos transformamos”, en el Componente Troncal de CAS. Este evento se consolidó como un espacio de encuentro donde el trabajo colaborativo, la creatividad y el compromiso social se expresaron a través de nueve proyectos innovadores y comunitarios.

Entre las iniciativas presentadas destacaron proyectos de gran impacto ambiental y social, como los jardines verticales y los sembríos, que promueven la conciencia ecológica y la sostenibilidad. Asimismo, se elaboraron materiales didácticos adaptados para las aulas hospitalarias, facilitando el aprendizaje de niños y niñas en contextos médicos. Uno de los proyectos más destacados fue el Castillo Acuático, que contó con la integración especial de dos tortugas marinas llamadas Eva y Princess, pioneras en nuestro colegio, simbolizando el cuidado y la protección del medio ambiente desde la acción educativa.

Esta edición de la EXPO CAS reafirmó el valor de la educación experiencial y el trabajo en equipo, evidenciando cómo los jóvenes del colegio transforman ideas en acciones concretas que benefician a la comunidad y al entorno natural.

Agradecemos a la Dirección del colegio, la Coordinación del IB, los asesores CAS, los profesores, las familias y, por supuesto, a todos los estudiantes, quienes hicieron posible este espacio de aprendizaje y servicio.

La EXPO CAS 2025 se convierte así en un ejemplo inspirador de cómo, juntos, crear y transformar abre caminos hacia un futuro más sostenible y solidario.

Prof. Mercedes Agreda
Coordinadora de CAS - PD IB

Haz clic aquí en los siguientes enlaces para ver las fotos y videos de la EXPO CAS:

IV: https://drive.google.com/drive/folders/1_Ih_fQLudLnUsgXd2Q31t3dJkHJNyudH?usp=sharing

V: https://drive.google.com/drive/folders/1aJW3rUyYp6_EkGYYzlHJ6x5Ixbb30jak?usp=sharing





Delegación recoletana en el V Interscience 2025

En esta oportunidad nos tocó organizar el V Interscience 2025 en el Colegio Salcantay, con el auspicio de la Asociación de Colegios IB del Perú (ASCIBP) y de la Universidad Peruana Cayetano Heredia. Recibimos a 23 colegios IB del país y ofrecimos talleres dinámicos y significativos a los 245 estudiantes y 63 profesores participantes. La delegación recoletana estuvo conformada por los profesores **Maide Bellido, Aramis Cama y María Teresa Vega**, y por los siguientes estudiantes:

- **ALEMAN CÁRDENAS, Fabiana Estefanía** – IVIB
- **ISLA RUIZ, Claudia Antonella** – IVIB
- **MALPARTIDA VIGO, Aaron** – IVIB
- **POMA TORRES, Sebastian Omar** – IVIB
- **CAMPOS PANTOJA, Larissa Sofía** – VIB
- **GUERRERO WONG, Gabriel Benjamín** – VIB
- **LLANOS DÍAZ, Sophie Nicole** – VIB
- **PRADO BORJA, Brissa Nayeli** – VIB
- **RETO VALENZUELA, Fabio Ángel** – VIB
- **SUNCIÓN VEGA BAZÁN, Antonella Luana** – VIB
- **VERA DÍAZ, Sofía Ivette** – VIB



Además, estuvimos muy bien representados por el estudiante Gabriel Guerrero, quien participó como Moderador Bilingüe en el evento. ¡Felicitaciones, Gabriel, por tu gran desempeño!

A continuación, compartimos algunos testimonios:

"Acompañar a los estudiantes al evento Interscience 2025 del Bachillerato Internacional fue una experiencia muy enriquecedora. Pude verlos aplicar sus conocimientos con seguridad, trabajar en equipo y compartir ideas con jóvenes de otros colegios. Su entusiasmo por la ciencia, su capacidad de comunicar y su disposición para aprender hicieron que la jornada fuera especialmente inspiradora. Volví con un profundo orgullo y con la certeza de que actividades como esta fortalecen su crecimiento académico y personal".

Prof. Maide Bellido - Docente IB SAS



"Participar en el Interscience en el Colegio Salcantay fue una experiencia que disfruté bastante, no solo por lo dinámico del evento, sino porque realmente sentí que conectaba con lo que trabajamos en los cursos de ciencias del IB. Los talleres fueron interesantes y me permitieron ver contenidos que complementan lo aprendido en clase.

Además, tuve la oportunidad de ser moderador del evento, lo cual fue un reto que asumí con mucho entusiasmo. Presentar actividades y dar pase a los ponentes me hizo sentir parte esencial de la organización y, aunque al inicio estaba un poco tenso, con el tiempo me sentí más seguro y cómodo. Fue importante para mí ver la buena respuesta del público y cómo todo se desarrollaba de manera fluida.

Al final del día, me quedé con la satisfacción de haber vivido una experiencia completa: aprendí, participé activamente y asumí un rol que exigió responsabilidad y confianza. Sin duda, fue una jornada que aportó tanto a mi formación académica como a mi crecimiento personal dentro del IB".

Gabriel Guerrero Wong – Estudiante VIB1F



"El sábado 15 de noviembre participé, junto con varios compañeros de IVIB y VIB, en el Interscience 2025, un encuentro con 23 colegios IB del Perú para explorar la ciencia, que tuvo lugar en el Colegio Salcantay. Fue una experiencia muy enriquecedora porque, mediante charlas y actividades, nos recordaron el espíritu del IB: indagar y descubrir con propósito, reconociendo que cada estudiante tiene sus propios métodos para lograrlo.

Además, un aspecto que destacó para mí fue que resolvimos muchas dudas sobre el proceso de realizar un Trabajo Interno en Biología, Física, Química y SAS, obteniendo material guía y ejemplos calificados que nos orientarán el próximo año cuando estemos en IB2. Participar en este evento fue, sin duda, muy beneficioso y motivador".

Sophie Llanos Díaz - Estudiante VIB1D

"Desde mi punto de vista, el Interscience 2025 fue una experiencia muy enriquecedora y entretenida. Desde el momento en que fui seleccionada, tanto mis compañeros como yo nos sentimos muy emocionados por asistir. Una vez en el evento, el simple hecho de conocer las instalaciones de otro colegio e interactuar con estudiantes del IB de otras instituciones me pareció muy interesante.

A lo largo de la jornada, recibimos charlas de diversas áreas de las ciencias (aunque Biología predominó), las cuales nos ayudaron a comprender mejor el impacto de la ciencia en nuestra vida cotidiana y en el avance científico global. También se habló en detalle sobre la estructura de la Evaluación Interna y el proceso de investigación, con el fin de darnos un adelanto y ayudarnos a realizarla con mayor claridad y precisión el próximo año.

Definitivamente recomendaría este evento por su gran utilidad en nuestra formación como estudiantes del Programa del Diploma del IB. Te ofrece una nueva perspectiva de cómo lo que aprendemos en clase se traslada al mundo real y al ámbito de la investigación. En resumen, conecta de manera directa todo lo que aprendemos con la realidad que nos rodea".

Claudia Isla Ruiz - Estudiante IVIBC

Pueden acceder al siguiente enlace para visualizar el Resumen del Evento

<https://www.youtube.com/watch?v=fjOg6nCeloY>

Indira Roel

Profesora Biología IB Diploma



